

*Green-Bay*, sur un sol fertile, jouissant d'un climat salubre; mais assez rigoureux en hiver. L'autre se trouve dans les limites de l'État de la Virginie, favorisé d'un climat sain et d'une température méridionale. La vigne peut se cultiver dans cette dernière région; mais l'émigrant ne doit pas oublier que cette culture n'est productive qu'après un certain nombre d'années, et que pour s'y livrer, il doit, conséquemment, avoir d'autres moyens d'existence à sa disposition.

La Virginie étant un État où l'esclavage des noirs existe, et l'un des plus anciens de la grande Confédération, les terres y sont d'un prix plus élevé que dans les jeunes États de l'ouest et nord-ouest, formés par l'émigration européenne, et jouissant d'institutions qui défendent l'introduction de l'esclavage. Le Comité qui fait l'objet de cette note, a été formé sous les auspices de plusieurs pasteurs évangéliques. Il s'est assuré le concours de compagnies américaines pour étendre sa protection sur ses émigrants jusqu'au lieu de leur destination. Les époques choisies pour les départs du Havre à New-York sont : les 20 mars, 20 juin et 20 septembre.

Un hôtel qui se recommande par la modicité de ses prix, les soins et l'urbanité de son propriétaire, M. Hermann, a été choisi au Havre par le Comité. Cet hôtel est situé rue Chevalier, n° 4. La maison